

## KUNSTOBJEKT AUF DEM ALTEN FRIEDHOF IN NORDEN



Viele fleißige Hände wurden benötigt, damit das Kunstwerk von Athi Seppet aus Estland (2. v. r.) in seiner endgültigen Form auf dem Alten Friedhof platziert wer-

den konnte. So halfen ihm neben seinem Sohn Joonas (3. v. r.) auch Mitarbeiter der Kreisvolkshochschule Norden. Weitere Objekte werden in dieser Woche im VHS-

Garten, auf dem ehemaligen Tankstellengrundstück am Norder Tief sowie im Seekurgarten Norddeich zu sehen sein. Veranstalter ist der Kunstverein Norden.